



塩中だより

第22号

令和4年10月11日(火)

四日市市立塩浜中学校

(文責) 学 校 長

☆中体連新人大会迫る! ☆

運動部1・2年生にとりましては、新チームがスタートして、初めての公式戦が目前に迫ってきました。本校設置部活動の卓球部・野球部・バレーボール部女子だけでなく、設置外のクラブチームや教室で陸上を頑張っている皆さんも中学校体育連盟主催の今大会に出場します。

下記のとおり各会場において大会が開催されます。各会場にて温かい声援をおくっていただきますよう、よろしくお願いいたします。

生徒の皆さん! 全力で勝負してきてください。相手も同じ中学生です。勝負はやってみなければわかりません。

今大会も感染症拡大予防の一環として、応援していただく保護者の方に、人数制限がありますが(各部で異なります。お子様にご確認ください。)、応援してくれた皆さんや仲間に感謝の気持ちを持って、最後の最後まであきらめずに、全力を尽くして頑張ってきてください。

	日時	会場	対戦相手	
軟式野球 (笹川中、港中と合同チーム)	10月15日(土) 8:45~	霞ヶ浦第1球場	桜中・八風中合同チームと 富洲原中の勝者	
バレーボール	10月14日(金) 8:50~	港中学校	川越中	
卓球 男子 個人	10月14日(金) 10:40~	霞ヶ浦体育館		
卓球 男子 団体	10月14日(金) 8:45~	霞ヶ浦体育館	菰野中	
卓球 女子 個人	10月15日(土) 10:40~	霞ヶ浦体育館		
卓球 女子 団体	10月15日(土) 8:45~	霞ヶ浦体育館	常磐中	
陸上	10月14日(金) 9:00~	中央緑地陸上競技場		

フーフー塩中!! 精一杯力を出そう!!!

☆再開！獅子舞～御菌町獅子愛好会☆

先日、2年ぶりに御菌町の獅子舞が再開しました。

8年前に御菌町獅子愛好会のみなさんのおかげで、32年ぶりに復活させたと聞いています。この2年間は感染症の影響があり休止していました。

この日は朝から快晴。この再開をみんなが祝っているかのような天候に恵まれました。本校の生徒も参加していました。

獅子舞には、疫病を退治したり悪魔を追い払ったりする意味があるようです。

また、獅子舞が人々の頭を噛むのも、その人についている邪気を食べるという意味があるためと言われています。



さらに、悪魔祓いや疫病退治といった意味があることから、獅子舞に頭を噛まれるとその年にご利益がもたらされるという考えもあるようです。

そのため、お正月に獅子舞に頭を噛んでもらうと、1年間を無事に過ごすことができると信じられています。ほかにも、子どもが頭を噛んでもらうと頭がよくなるという言い伝えもあるそうです。

復活させるときの苦労話もいろいろと聞かせていただきました。

笛と太鼓の演奏で獅子が舞うのですが、その音源がカセットテープしかなく、その音を頼りに演奏を再現するしかなかったことや、映像が残っておらず、年配の方の記憶だけで舞を再現するしかなかったようです。また、メンバーの高齢化や少子化による子ども(踊り子)の減少を心配していました。

先日、復活した鯨船も、今回の獅子舞も、当時の様子を知っている人が少なくなっているため、ほとんど聞き取りで当時の様子を再現させたようです。

塩浜地区を盛り上げていくためにも、ぜひ続けていってほしい地区の行事です。



